

# Weihnachtsfeier des MORG

Alle Jahre wieder lädt das MORG alle Schülerinnen und Schüler, alle Eltern, Lehrerinnen und Lehrer und auch ehemalige Morgis zur gemeinsamen Weihnachtsfeier.

Musikalisch begleitet wurde der Abend von den Schülerinnen und Schülern des MORG, wie auch vom Wahlpflichtfach Vokalensemble unter der Leitung von Frau Prof. Haigermoser. Wie jedes Jahr waren auch diesmal wieder zahlreiche Gäste anwesend, unter ihnen auch Grödigs Bürgermeister Herr Richard Hemetsberger und auch die Geschäftsführerin des Diakonievereins Salzburg Frau Mag. Eva Kothbauer-Habersatter. Gemeinsam genossen wir den besinnlichen Ausklang des Jahres. Dank der großen Hilfe und tollen Arbeit der Schülerinnen und Schüler, war die Veranstaltung ein voller Erfolg!

